

# Die CDU lädt ein zum traditionellen Punsch.



**Wann?** 16. Dezember 2017 | ab 18.00 Uhr

**Wo?** Im Carport von Jens Krabbenhöft  
Mühlenweg 52a | Revensdorf

**Wer?** ALLE, die Lust auf einen geselligen  
Abend in lockerer Runde haben.

*Die CDU Lindau wünscht Allen eine schöne  
Vorweihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr!*

V.i.S.d.P.: CDU-Ortsverband Lindau, Andreas Meyer,  
Sanderweg 7a, 24214 Lindau, E-mail: meyer.lindau@t-online.de



**CDU** ORTSVERBAND  
LINDAU

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
zum Jahresende möchten wir Sie zur

## Gemeindevertretersitzung

am Donnerstag, 14. Dezember 2017  
um 19.00 Uhr im Santorini  
- in Siegmunds Gasthof - in Revensdorf

herzlich einladen.

In der Gemeindevertretersitzung wird es  
u. a. um folgende Themen gehen:

- Ladesäule für Elektroautos
- Haushalt der Gemeinde für 2018

Besonders möchten wir auf die Einwohnerfragestunde hinweisen,  
die Ihnen die Gelegenheit gibt, Ihre Fragen direkt an die  
Gemeinde zu stellen.

**LINDAU-INFO | Nr. 68**

**INFORMATIONSBLETT DER CDU LINDAU**

# UNSER NEUER CDU-VORSTAND

Am 28. November fand die diesjährige Hauptversammlung des CDU - Ortsverbandes Lindau im Santorini statt.

Die Parteimitglieder und der Kreistagsabgeordnete Tim Albrecht diskutierten rege miteinander über verschiedene Themen, unter anderem über die Finanzierung der zukünftigen Kinderbetreuung und über die neue Verordnung zur Schülerbeförderung.

Im Anschluss wurde dann ein neuer Vorstand gewählt.

Erfreulich war, dass wir an diesem Abend auch einige Neumitglieder begrüßen durften.



Andreas Meyer  
Ortsvorsitzender



Christine Kruse  
stellv. Ortsvorsitzende



Frank Timmermann  
Beisitzer



Horst Mauritz  
Schriftführer



Kai Langkopf  
Mitgliederbeauftragter



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

5 Jahre sind rückblickend eine kurze Zeit, aber es ist uns in dieser Wahlperiode wieder gelungen, unsere Gemeinde auf die Zukunft einzustellen.

Inzwischen haben wir eine gute Versorgung mit **schnellem Internet**, aber es gibt Handlungsbedarf: Einige Haushalte sind noch schlecht versorgt und viele werden künftig mehr Leistung benötigen. Der Ausbau mit Glasfaserkabeln bis in die Häuser muss schnell vorangehen.

Ein **neuer Kindergarten** ist gebaut worden und weil es wieder viele Kinder sind, gibt es zusätzlich eine Gruppe im Dörpshus. Die Prognose lässt erwarten, dass noch mehr Kinder in den Kindergarten kommen als jetzt.

Die **Baugebiete in Großkönigsförde und Revensdorf** sind fertiggestellt und der **langersehnte Radweg** von Großkönigsförde nach Revensdorf ist fertig. Das **HaGe - Gelände** wurde erworben und die Planung für die Bebauung läuft. Wohnen und stilles Gewerbe sollen entstehen und runden die bauliche Entwicklung in Lindau gut ab.

Die Gemeinde hat daran festgehalten, **unsere Vereine und Verbände** zu unterstützen, denn sie bereiten ein schönes Angebot für die Menschen, die hier leben. Besonders erfreulich war die **Gründung der Jugendfeuerwehr**.

Wir wollen weiter daran arbeiten, dass Lindau eine lebenswerte Gemeinde bleibt – **packen wir es an**.

Ich freue mich, dass der CDU - Ortsverband Lindau einen neuen Vorstand hat. Wir können jetzt mit frischem Wind die Aufgaben anpacken und tatkräftig in das neue Jahr starten.

Herzliche Grüße

Jens Krabbenhöft  
- Bürgermeister -